

La Bolivie investira 90 millions de dollars pour produire des aliments

La Paz, 10 janvier (RHC-PL)- La ministre bolivienne du Développement Rural et des Terres, Nemesia Achacollo, a signalé que son gouvernement investira 90 millions de dollars dans des projets destinés à améliorer la production d'aliments cette année.

Nemesia Achacollo a expliqué que la priorité est de coopérer avec les petits producteurs dont l'objectif principal est d'approvisionner le marché intérieur et de contribuer à éradiquer la faim dans le pays.

La ministre bolivienne a précisé que le patronat a lui aussi besoin d'une coopération même s'il produit plutôt pour l'exportation avec des investissements propres dans l'agriculture et dans l'élevage.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/10888-la-bolivie-investira-90-millions-de-dollars-pour-produire-des-aliments>



Radio Habana Cuba